

## **Neuer Südschnellweg in Hannover: Planfeststellungsbeschuß liegt vor**

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 19. Oktober 2021 um 09:49 Uhr

---

### **Brücken werden ersetzt / Breitere Fahrbahn**

## **Neuer Südschnellweg in Hannover: Planfeststellungsbeschuß liegt vor**

**Dienstag 19. Oktober 2021 – Hannover (wbn). Der Planfeststellungsbeschluss der Region Hannover für den neuen Südschnellweg im Abschnitt zwischen den Bahnüberführungen und dem Landwehrkreisel liegt jetzt vor.**

Dass dieses wichtige Verkehrsprojekt weiter voranschreitet, haben Niedersachsens Verkehrsminister Bernd Althusmann und die Niedersächsische Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr (NLStBV) heute in Hannover begrüßt.

Fortsetzung von Seite 1 Althusmann: „Mit dem Planfeststellungsbeschluss haben wir einen wichtigen Meilenstein im Projekt Südschnellweg erreicht. Hier geht es unter anderem darum, die nicht mehr tragfähige Brücken zu ersetzen und die Verkehrssicherheit auf dem gesamten Abschnitt zu erhöhen. Mit der breiteren Fahrbahn haben Verkehrsteilnehmer in Notfällen eine sichere Ausweichmöglichkeit, das war vorher nicht der Fall. Außerdem freut es mich, dass mit dem heutigen Beschluss der Tunnelvariante in Döhren nichts mehr im Wege steht. Für die Anwohner bedeutet das weniger Lärm und mehr Lebensqualität, für unsere Landeshauptstadt ein besseres Stadtbild.“

Eric Oehlmann, Präsident der Landesbehörde, ergänzt: „Durch eine frühzeitige und umfassende Beteiligung der Öffentlichkeit im Planungsprozess ist es gelungen, bei vielen Betroffenen Akzeptanz für das Projekt zu schaffen. Wir haben nun die Grundlage, die Baumaßnahme umzusetzen. Wir arbeiten intensiv an der Bauvorbereitung sowie der Ausschreibung der Bauleistungen. Ich freue mich, dass die NLStBV nun mit der Erneuerung eines unverzichtbaren Teils der hannoverschen Mobilität beginnen kann. Ein erster wichtiger Schritt, um das gesamte Schnellwegenetz in den kommenden Jahren zu erneuern.“